
 Общественно-политическая газета. Основана 11 марта 1935 года. Цена 11 руб. 23 коп.

Çàâîäîóêîâñêèå 

Â ÅÑ Ò È
вторник, 17 сентября 2019 года, № 75 (10 183), 

http://zavodoukovsk.online, https://vk.com/zavestochka, http://ok.ru/zavestochka 

6+

Прогноз синоптиков
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки

18/09 +10 +16 746
19/09 +10 +15 743
20/09 +8 +13 750
21/09 +5 +14 757

В АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА

  НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ  

Показать, на что способны
Сегодня заводоуковские машиностроители рассказывают о  
своей продукции на ежегодном нефтегазовом форуме, ко-
торый открылся в областной столице.

На площадке форума собра-
лись более двух тысяч участ-
ников – эксперты, представите-
ли федеральных министерств 
и ведомств, топ-менеджеры 
компаний – лидеров топливно-
энергетического рынка. 

Специалисты отдела марке-
тинга Заводоуковского маш-
завода продвигают на рынке в 
основном вагоны-дома «Кедр», 

которые отлично зарекомендо-
вали себя в условиях Севера. 
На днях заводоуковцы верну-
лись с подобной выставки в 
Нур-Султане,  столице Казах-
стана. Машиностроители озна-
комились с крупнейшими меж-
дународными нефтегазовыми и 
буровыми компаниями и пока-
зали свой товар лицом.

Ольга МЯСНИКОВА

 Награды работникам леса
Накануне профессионального праздника работники лесной 
отрасли городского округа были поощрены за свой труд.

Так, благодарственным пись-
мом главы Заводоуковского 
городского округа отмечен до-
бросовестный труд, профес-
сионализм и большой вклад в 
охрану и защиту лесов от по-
жаров трактористов Виктора 
Бушмелёва и Евгения Павло-
ва, начальника участка Реналя 
Ильясова, лесника второй ка-
тегории Алексея Пономарёва, 
участковых лесничих Евгения 

Савельева, Дмитрия Кудрева-
тых и инженера лесопользова-
ния Татьяны Назаровой.

Руководители региональных 
авиабазы и учреждения «Тю-
меньлес» тоже отметили бла-
годарственными письмами и 
грамотами ряд заводоуковских 
специалистов лесного ведом-
ства за вклад в дело сохране-
ния зелёного щита России.

Александр ПОНОМАРЁВ

Свалки не ликвидированы
Аукцион по определению подрядчика работ на ликвида-
цию свалок отходов в лесном фонде городского округа был 
признан не состоявшимся.

Торги по пяти несанкциониро-
ванным свалкам ТБО в лесной 
зоне района, самой крупной из 
которых является лебедёвская, 
должны были пройти в конце 
августа. На них заявился уже 
и исполнитель, который мог бы 
в теории выполнить работы по 
приведению окружающей сре-
ды к норме …

Но, как сообщила Екатерина 

Десятова, председатель коми-
тета по жилищно-коммунальной 
политике администрации город-
ского округа, процедура торгов 
не состоялась. Дело в том, что 
на момент подписания контрак-
та  заявившийся подрядчик по-
пал в реестр недобросовестных 
исполнителей. Процедура тор-
гов назначена заново.

Александр ПОНОМАРЁВ

«Внедрять новые инвестпро-
екты, реализовывать уже су-
ществующие и получать от 
них отдачу – основная за-
дача областной и муници-
пальной власти», – сказал 
губернатор области Алек-
сандр Моор во время дело-
вой поездки в Заводоуковск 
13 сентября.

Вначале губернатор побывал 
на Заводоуковском маслозаво-
де и в новых производственных 
помещениях ООО «Согласие» в 
Новой Заимке. По его словам,   
оба сельхозпредприятия – яр-
кий пример того, как нужно раз-
вивать производство. Заводоу-
ковский маслозавод уже сегод-
ня экспортирует рапсовое мас-
ло в различные страны.  

«Согласие» – предприятие 
замкнутого цикла, где свои сы-
рьё, переработка и сбыт. С реа-
лизацией продукции проблем не 
возникает: колбаса, мясо, мяс-
ные полуфабрикаты поступают 
в фирменную розничную сеть 
на территории всей области. А с 
введением в «Согласии» на пол-
ную мощность ещё одного   ин-
вестпроекта –  предприятия по 
убою и переработке крупного ро-
гатого скота – здесь будут произ-
водить и мраморную говядину. 

Завод построят под Новой За-
имкой, а выращивать скот поро-
ды чёрный ангус станут на фер-
мах предприятия в Юргинском 

  ВИЗИТ ГУБЕРНАТОРА  

Потенциал у округа есть

районе. На заводе будут работать 
цеха обвалки, жиловки и расфа-
совки, обработки субпродуктов, 
морозильная камера и камера 
охлаждения на 200 полутуш, по-
мещение предубойного содер-
жания животных, убойный цех и 
хозблок. Стоимость инвестпроек-
та составляет 150 миллионов ру-
блей. Окончание строительства 
намечено на 2022 год. Благодаря 
реализации проекта будет созда-
но 90 новых рабочих мест.

Помимо сельхозпредприятий, 
Александр Моор посетил дей-
ствующий завод по производ-
ству овощной сетки компании 
«ARANEO Group», где с предста-
вителями областного департа-
мента инвестиционной  политики 
и заместителем главы городского 
округа по экономике и внешнеэко-
номическим связям Тамарой По-
номарёвой обсудил субсидирова-
ние из областного бюджета части 
затрат на приобретение предпри-
ятием первичного сырья. 

Побывал губернатор и в учреж-
дениях социальной сферы окру-
га. Так, первым делом он посмо-
трел, как идёт  капитальный ре-
монт детского и инфекционно-
го отделений областной больни-
цы № 12. Посетил детскую поли-
клинику и убедился в нецелесоо-
бразности её капремонта. Здесь 
же обсудили возможность пере-
носа поликлиники на новое ме-
сто в недостроенное здание воз-
ле агротехникума. 

Заглянул губернатор в Колма-

ковский парк и согласился с тем, 
что памятник природы регио-
нального значения необходимо 
приводить в порядок, пообещав 
решить этот вопрос безотлага-
тельно.

С главой округа Александром 
Анохиным и председателем Тю-
менского областного суда Вя-
чеславом Антроповым Алек-
сандр Моор торжественно от-
крыл реконструированное зда-
ние мирового суда.

Далее губернатор провёл за-
крытое совещание со специали-
стами и руководителями комите-
тов администрации городского  
округа, где обсудили социально-
экономическое развитее заводо-
уковской территории на ближай-
шие несколько лет. 

В завершение Александр Мо-
ор провёл пресс-конференцию, 
на которой отметил огромный 
потенциал Заводоуковского го-
родского округа и заверил, что 
при всех имеющихся пробле-
мах работа продолжается. А это 
значит, что городской округ и об-
ласть движутся вперёд. Напо-
следок губернатор дал добро 
на пожелание горожан восста-
новить Дом культуры машино-
строителей. Все необходимые 
процедуры по поводу капремон-
та учреждения  запустят в рабо-
ту уже в следующем году.

Подготовил 
Андрей КОРОСТЕЛЁВ

Фото пресс-службы 
губернатора области

•  Глава округа Александр Анохин, губернатор области Александр Моор и председатель
Тюменского областного суда Вячеслав Антропов (слева направо) торжественно открывают  

реконструированное здание мирового суда на улице Васильковой в Заводоуковске.

  ПОЗДРАВЛЯЕМ!  

Дорогие труженики села, работники агропромышленного 
комплекса Тюменской области!

Поздравляю вас  с намолотом одного миллиона тонн зерна!  
Текущий год вновь проверяет вас на прочность. Многие из вас 
сталкивались и с засухой, и с проливными дождями. Но, как 
показывает практика, преодолевать негативные проявления и 
сюрпризы сибирской погоды вам помогает грамотный подход и 
многолетний опыт. Свою работу вы делаете добросовестно и с 
высокой самоотдачей. 
Уже сейчас можно говорить о том, что область полностью обеспечит 
себя хлебом, семенами и кормами. А впереди ещё 40 процентов 
необмолоченных полей. Учитывая  более высокую урожайность, чем в 
прошлом году, – это серьёзная заявка на получение весомого урожая. 
Тюменцы всегда поставляли качественную продовольственную 
пшеницу для нужд страны. Уверен, так будет и в этом году! 
Спасибо всем вам за ваш плодотворный труд, за максимальную 
собранность, упорство и целеустремлённость! Желаю всем 
хозяйствам области сохранить взятый темп и успешно завершить 
уборочные работы. Крепкого здоровья, счастья и благополучия вам 
и вашим родным и близким!

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области
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• Инвалидность не заставила жителя  посёлка 
Зернового Василия Блинова сидеть на печи. 

Заядлый рыбак днюет и ночует на окрестных 
прудах. Посидеть на берегу с удочкой, угостить 
родных и знакомых свежей рыбой – что может 

быть приятнее?

Этот населённый пункт расположен 
в живописном месте района: берёзо-
вые колки, поля, цепочка прудов. Ти-
хий, спокойный, девственный уголок, 
мечта рыбака! И не только.

У околицы встречает меня один из них – 
местный житель Василий Блинов. За-

видев приезжего, сразу предлагает ведёрко 
карасей – не на продажу, просто так. В све-
жей рыбе его семья недостатка не испыты-
вает. В гостеприимном доме супругов Бли-
новых вспоминаем историю посёлка. Васи-
лий Владимирович и его жена Елена Алек-
сандровна хорошо помнят Зерновой 1960-х 
– здесь прошло их детство и юность… Рас-
сказывают, что их отцы работали механиза-
торами четвёртого отделения падунского со-
вхоза. Мои собеседники соглашаются с пред-
положением, что основан Зерновой был, ско-
рее всего, в те же 1920-е годы, что и осталь-
ные номерные тогда отделения промсовхо-
за – ныне это посёлки Урожайный, Степной, 
Речной. В те далёкие годы поставили здесь 
переселенцы первые дома, перевезённые из 
Семеново, Марково, с Уковского разъезда. 

Когда в 50-е – 60-е годы минувшего ве-
ка по России прокатилась волна укруп-

нения сельхозпредприятий, на территории 
каждого сельсовета осталось по одному 
хозяйству. Так и оказался Зерновой в со-
ставе вновь образованного в Старой Заим-
ке совхоза-треста «Свинпром». В 1972 го-
ду совхоз переименовали в честь 50-летия 
СССР. Рассказывая о Зерновом того вре-
мени, супруги Блиновы оживляются, вспо-
минают, что проживала тогда в посёлке до-
брая сотня жителей. Были клуб, школа, дет-
ский сад, столовая, машинно-тракторная ма-
стерская, зерноток, свиноферма, конюшня. 
Лучшим для Зернового называют годы, ког-
да возглавлял совхоз имени 50-летия СССР 
Анатолий Петров. Тогда в посёлок приеха-
ло много молодёжи, появилась улица Но-
вая из щитовых домов. И всё равно в стра-
ду рабочих рук не хватало – на посевную и 
уборочную приезжали учащиеся Заводо-
уковского техникума. 

Зарплата у сельских тружеников в совет-
ские годы была достойной, да и руки при-
ложить было куда – Василий работал ме-
ханизатором и киномехаником, Елена – по-
варом и техничкой. Всячески содействовал 

  МАЛАЯ ТОЧКА НА КАРТЕ РАЙОНА  

Новое нефтяное месторожде-
ние открыл «РН-Уватнефтегаз» 
на территории Ханты-Мансий-
ского автономного округа.

Извлекаемые запасы нефти 
составляют пять с половиной 
миллионов тонн. За последние 
десять лет специалисты пред-
приятия открыли 11 месторож-
дений с суммарными запаса-
ми 28 миллионов тонн нефти. 
Всего в портфеле активов «РН-
Уватнефтегаза» 38 нефтяных ме-
сторождений и одно нефтегазо-
конденсатное.

Новому месторождению при-
своено имя Владимира Мату-
севича – крупного российского 
учёного, внёсшего значитель-
ный вклад в развитие топливно-
энергетического комплекса За-
падной Сибири.

В столовых восьми школ Тю-
менского района установили 
видеокамеры, и теперь роди-
тели могут видеть, что ест их 
ребёнок на завтрак или обед.

К концу месяца видеонаблю-
дение появится ещё в 12 учеб-
ных заведениях. Так что вопросы 
мам и пап по поводу питания де-
тей должны отпасть сами собой.

По словам Ольги Буториной, 
начальника управления обра-
зования Тюменского района, по 
статистике школы и детсады  се-
годня самые информационно от-
крытые.   

С 2019 года в области реализу-
ется нацпроект «Образование», 
в который входят точки роста – 
центры цифрового и гуманитар-
ного профиля. Школьная столо-
вая – часть образовательного 
пространства и без цифровой 
поддержки её оставлять не сто-
ит.  Тюменская область – первая 
в России, которая пошла на по-
добный эксперимент.

О Тюменской области узнает 
весь мир: видеоролик «Земля 
больших людей» уже в сети.

Красочную и яркую презента-
цию региона теперь можно по-
смотреть на сервисе YouTube. 
Ролик создан при поддержке об-
ластного департамента потреби-
тельского рынка и туризма при 
содействии департамента по об-
щественным связям, коммуни-
кациям и молодёжной полити-
ке и быстро набирает популяр-
ность в соцсетях. Презентацию 
уже  посмотрели более 800 ты-
сяч человек.

Напомним, в августе наша об-
ласть отметила 75-летие. Празд-
ничные и деловые мероприя-
тия прошли под девизом «Зем-
ля больших людей». Идея, за-
ложенная в этой концепции, от-
ражает достижения и успехи ре-
гиона, труд и профессионализм 
каждого тюменца, работающего 
на благо развития области.

Предприятия  области уча-
ствуют в президентской про-
грамме подготовки управлен-
ческих кадров «Лидеры произ-
водительности».

Программа работает в рамках 
национального проекта «Про-
изводительность труда и под-
держка занятости», цель которо-
го  обеспечить к 2024 году рост 
производительности труда не ни-
же 5% в несырьевых отраслях 
экономики – сельском хозяйстве, 
обрабатывающей промышленно-
сти, строительстве и транспорте.

Летом к обучению приступили 
15 участников программы из раз-
ных предприятий области. Сегод-
ня они готовят проектные рабо-
ты, посещают бесплатные кон-
сультации экспертов по береж-
ливому производству и профиль-
ные программы повышения про-
изводительности труда. Площад-
кой для разработки и реализа-
ции проекта стали ПАО «Тюмен-
ские моторостроители», «Сиб-
БурМаш», «Профмодуль», «Про-
ванс» и центр занятости Ишима 
и Ишимского района.

По материалам СМИ 
Тюменской области

директор совхоза развитию личных подсоб-
ных хозяйств – обеспечивал рабочих поро-
сятами, кормами. Супруги Блиновы держа-
ли коров, овец, кур. Свиней откармливали 
и для себя, и для хозяйства.

А как весело было в то время в посёл-
ке, хоть и проблем хватало. Местом всеоб-
щего притяжения был клуб, где устраива-
ли танцы и киносеансы. Кстати, в сельском  
очаге культуры и  присмотрел Василий се-
бе будущую супругу. Когда в 1985 году Ва-
силий и Елена ехали расписываться в рай-
онный ЗАГС, «жигулёнок» с новобрачными 
пришлось тащить трактором – дороги всег-
да были головной болью местных жителей. 

В 1990-е в период всеобщего упадка на 
историческую родину уехали немцы, прожи-
вавшие в Зерновом. А ведь когда-то их было 
в посёлке очень много. В далёком 1941 году 
высланные с Поволжья семьи Гильдерман, 
Бенц, Вайсбек, Байзель и многие другие ста-
ли рыть землянки по берегу местного пруда. 
За полвека немцы обосновались, обустрои-
лись на сибирской земле, а сейчас вот и фа-
милии их старожилы с трудом вспоминают. 
Со временем закрыли школу, потом ФАП, а 
в начале 2000-х и клуб. Жители Зернового 
стали невольными участниками всех пери-
петий судьбы сельхозпредприятия, имено-
вавшегося то госхозом «Русь», то коопера-
тивом Старозаимский, то ОАО «Новозаим-
ский свинокомплекс». Сейчас это  ООО «Со-
гласие», где и работают многие сельчане. 

Три  года назад Зерновой вошёл в со-
став Падунской сельской администра-

ции. Местные жители восприняли это с об-
легчением: раньше за теми же справками в 
Старую Заимку приходилось через Заводо-
уковск ездить, а в настоящее время автобус 
в Падун ходит напрямую.

Глава Падунской сельской администрации 
Алексей Рыкованов говорит, что прописано 
сейчас в Зерновом 63 человека. Но это на 
бумаге. По факту цифру нужно на два де-
лить – разъехались сельчане по городам и 
весям. Треть населения составляют пенси-
онеры, треть – люди трудоспособного воз-
раста, треть – дети. Кстати, из десятка по-
селковых ребятишек семеро – внуки Васи-
лия и Елены Блиновых от сына и дочери. 

А дочь Блиновых, Надежда, встретила 
меня за прилавком магазина, куда я зашёл 
узнать, как сегодня живут сельчане. Кстати, 
магазин стал теперь центром сосредоточе-

ния поселковой жизни, а Надежда к тому 
же лицо официальное – местный староста. 

– Что волнует моих земляков? Да житей-
ские проблемы: чтобы в огороде картошка 
уродилась, чтобы заработала водоразбор-
ная колонка, чтобы светили уличные фона-
ри да проложили, наконец, несчастные два 
километра асфальта до Зернового, – гово-
рит Надежда Васильевна. 

Немного оживился посёлок, когда посе-
лился здесь инициативный армянин – Ар-
ташес Тадевосян. Он развёл рыбу в пру-
ду, и потянулся отовсюду народ на рыбал-
ку. Сын его Артур построил здесь двухэтаж-
ный дом и свадьбу сыграл, на которой, кста-
ти, гулял весь посёлок. А как иначе, ведь 
женился Тадевосян-младший на… Надеж-
де Блиновой. Теперь у молодых здесь пол-
тора десятка родственников – почти поло-
вина населения Зернового...

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото автора

 «АБИЛИМПИКС-2019»  

Без скидки на инвалидность
Горожанка Ирина Дмитриева представит этой осенью в 

Москве наш округ на всероссийском чемпионате профма-
стерства для людей с особенностями здоровья. 

Путёвку на столь престижный турнир наша землячка завоевала 
на областном этапе «Абилимпикса», взяв золото в номинации «Со-
циальная работа».  В чемпионате профмастерства Ирина участво-
вала не первый раз. И если в прошлом году она споткнулась на под-
готовке плана беседы с «трудными» подростками, то нынче всё про-
шло без сучка и задоринки. Ирина и анкету для инвалидов на ока-
зание соцуслуг без труда составила, и памятку о действиях в чрез-
вычайных ситуациях организаторов мероприятий для людей с огра-
ниченными возможностями здоровья разработала... Конечно, вол-
новалась – всё же пять сильнейших соперников дышали в спину.

Да, у работника, имеющего ограничения по здоровью, трудовой 
день должен быть короче, а времени на перерыв  – больше, но на 
качестве предоставляемых услуг (или выпускаемой продукции) это 
никак не должно сказываться. Ирина выполнила все условия кон-
курсного задания и получила за него исключительно «пятёрки». По-
бедить помог и опыт работы с людьми, имеющими особенности здо-
ровья. В районном обществе инвалидов Ирина Дмитриева трудится 
седьмой год и, бывает, что в течение квартала даёт до 30 консуль-
таций по поводу предоставления льгот инвалидам.

Кроме Ирины, в «Абилимпиксе» в этом году впервые попробовали 
себя заводоуковцы Александр Добрица и Артур Аванян. Они высту-
пили в номинациях «Фотокорреспондент» и «Адаптивная физкуль-
тура». И пусть парни остались без медалей, но зато прониклись ат-
мосферой чемпионата и нашли новых друзей. 

Не пропустил «Абилимпикс» и председатель районного обще-
ства инвалидов Сергей Фёдоров. В номинации «Социальная ра-
бота» он стал вторым после Ирины. Говорит, что в следующем го-
ду он готов уступить место в команде новичкам, ведь на «Абилим-
пиксе» не было участников от нашего округа в так называемых при-
кладных дисциплинах – выпечке хлебобулочных изделий, вязании 
крючком, слесарном деле... 

А у  Ирины Дмитриевой впереди всероссийский этап чемпионата. 
В районном обществе инвалидов от неё ждут победы. Её поездка 
на «Абилимпикс» в столицу станет возможной благодаря поддерж-
ке областного департамента труда и занятости.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора 

• Ирина Дмитриева из Заводоуковска,  победительница областного 
этапа  чемпионата профмастерства для людей  с ограниченными 

 возможностями  в номинации «Соцработа», убеждена,   что сегодня 
инвалиды могут быть профессионалами  в различных сферах 

деятельности и трудиться наравне со здоровыми.

Посёлок Зерновой – надёжная пристань 
семьи Блиновых

  НОВОСТИ ОБЛАСТИ  
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В АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
№ 1329  от 11.09.2019 г., г. Заводоуковск                                             

      
О предоставлении разрешения на отклонение 

от предельных параметров разрешённой 
реконструкции объекта капитального 

строительства  по  адресу: Тюменская область, 
Заводоуковский район, п. Комсомольский, 

ул. Трудовая, 7/2

 В соответствии со статьёй 40 Градостроительного ко-
декса Российской Федерации, на основании заключения о 
результатах общественных обсуждений от  9.09.2019, ру-
ководствуясь статьями 35, 42 Устава муниципального об-
разования Заводоуковский городской округ, администра-
ция Заводоуковского городского округа постановляет:

1. Предоставить Мингалёвой Галине Анатольевне раз-
решение на отклонение от предельных параметров раз-
решённой реконструкции объекта капитального строи-
тельства (квартира) на земельном участке с кадастровым 
номером 72:08:1701002:57, площадью 446 кв.м, распо-
ложенном по адресу: Тюменская область, Заводоуков-
ский район, п. Комсомольский, ул. Трудовая, 7/2,  – мини-
мальный отступ от границы земельного участка в точках: 
2 – 3  – по границе земельного участка (согласно градо-
строительному плану земельного участка от 30.11.2017).

2. Направить копию настоящего постановления Мин-
галёвой Г.А.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Заводоуковские вести» и  разместить на официальном 
сайте муниципального образования Заводоуковский го-
родской округ в информационно-телекоммуникацион-
ной сети интернет.

4. Контроль за исполнением постановления возложить 
на Денисова И.А., первого заместителя главы Заводоу-
ковского городского округа.

                                  А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа  

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
№ 1330 от 11.09.2019 г., г. Заводоуковск                 

                                
О предоставлении разрешения на отклонение

 от предельных параметров разрешённой 
реконструкции объекта капитального строительства 

по адресу: Тюменская область, г. Заводоуковск, 
ул. Советская, 18

В соответствии со статьёй 40 Градостроительного ко-
декса Российской Федерации, правилами землепользо-
вания и застройки города Заводоуковска, утверждённы-
ми решением Думы Заводоуковского городского округа от 
28.09.2007  № 149, на основании заключения о резуль-
татах общественных обсуждений от 9.09.2019, руковод-

ствуясь статьями 35, 42 Устава муниципального обра-
зования Заводоуковский городской округ, администра-
ция Заводоуковского городского округа постановляет:

1. Предоставить Пономарёвой Валентине Васильевне 
разрешение на отклонение от предельных параметров 
разрешённой реконструкции объекта капитального стро-
ительства (индивидуальный жилой дом) на земельном 
участке с кадастровым номером 72:08:0104006:81, пло-
щадью 815 кв.м, расположенном в территориальной зо-
не застройки индивидуальными жилыми домами (Ж1) по 
адресу: Тюменская область,  г. Заводоуковск, ул. Совет-
ская, 18, – минимальный отступ от границы земельного 
участка в точках: 7 – 6 – по границе земельного участ-
ка, в точках 6 – 5 – 0,20 м, 7 – 8 – 2,5 м  (согласно градо-
строительному плану земельного участка от 26.06.2019).

2. Направить копию настоящего постановления По-
номарёвой В.В.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Заводоуковские вести» и  разместить на официальном 
сайте муниципального образования Заводоуковский го-
родской округ в информационно-телекоммуникацион-
ной сети интернет.

4. Контроль за исполнением постановления возложить 
на Денисова И.А., первого заместителя главы Заводоу-
ковского городского округа.

   А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа  

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
№ 1331 от 11.09.2019 г.,  г. Заводоуковск                                           

      
О предоставлении разрешения на отклонение 

от предельных параметров разрешённой 
реконструкции объекта капитального 

строительства по адресу: Тюменская область, 
г. Заводоуковск, ул. Совхозная, 170/2

В соответствии со статьёй 40 Градостроительного 
кодекса Российской Федерации, правилами земле-
пользования и застройки города Заводоуковска, ут-
верждёнными решением Думы Заводоуковского го-
родского округа от 28.09.2007 № 149, на основании 
заключения о результатах общественных обсуждений 
от 9.09.2019, руководствуясь статьями 35, 42 Устава 
муниципального образования Заводоуковский город-
ской округ, администрация Заводоуковского городско-
го округа постановляет:

1. Предоставить Алюниной Анастасии Андреевне раз-
решение на отклонение от предельных параметров раз-
решённой реконструкции объекта капитального строи-
тельства (квартира) на земельном участке с кадастро-
вым номером 72:08:0107022:339, площадью 951 кв.м, 
расположенном в территориальной зоне застройки ин-
дивидуальными жилыми домами (Ж1) по адресу: Тюмен-

ская область, г. Заводоуковск,     ул. Совхозная, 170/2,  
– минимальный отступ от границы земельного участка 
в точках: 11 – 10, 10 – 9, 9 – 8  – по границе земельного 
участка (согласно градостроительному плану земельно-
го участка от 13.02.2019).

2. Направить копию настоящего постановления Алю-
ниной А.А.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Заводоуковские вести» и  разместить на официальном 
сайте муниципального образования Заводоуковский го-
родской округ в информационно-телекоммуникацион-
ной сети интернет.

4. Контроль за исполнением постановления возложить 
на Денисова И.А., первого заместителя главы Заводоу-
ковского городского округа.

   А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа  

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
№  1332 от 11.09.2019 г., г. Заводоуковск                                              

Об изменении вида разрешённого использования 
земельного участка, расположенного по адресу: 

Тюменская область, г. Заводоуковск,
 ул. Комарова, 29

В соответствии со ст. 37, 39 Градостроительного ко-
декса Российской Федерации, приказом Министерства 
экономического развития РФ от 1 сентября 2014 г. № 540 
«Об утверждении классификатора видов разрешённо-
го использования земельных участков», ст. 35, 42 Уста-
ва муниципального образования Заводоуковский город-
ской округ, на основании протокола проведения публич-
ных слушаний от 2.09.2019, заключения о результатах 
публичных слушаний от 6.09.2019 администрация За-
водоуковского городского округа постановляет:

1. Изменить вид разрешённого использования земель-
ного участка, расположенного по адресу: Тюменская об-
ласть, г. Заводоуковск, ул. Комарова, 29, кадастровый но-
мер 72:08:0103008:9 с «под размещение производствен-
ных зданий» на  «малоэтажная многоквартирная жилая 
застройка» (код классификатора – 2.1.1).

2. Комитету имущественных отношений администрации 
Заводоуковского городского округа (Холомеева С.Ю.) об-
ратиться в Единый государственный реестр недвижимости 
для внесения соответствующих изменений в отношении 
разрешённого вида использования земельного участка.

3. Настоящее постановление опубликовать в газете 
«Заводоуковские вести» и разместить на официальном 
сайте муниципального образования Заводоуковский го-
родской округ в информационно-телекоммуникацион-
ной сети интернет.

   А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа  

  СООТЕЧЕСТВЕННИКИ  

Россия – родина моя

Родившимся в России, навер-
ное, трудно понять то волнение, 
с которым вчерашние негражда-
не произносили такие простые 
слова: «добровольно и осознан-
но принимая гражданство Рос-
сийской Федерации, клянусь…». 

Но от наших новых сограж-
дан не раз доводилось мне слы-

шать: «Вы не понимаете, какое 
это счастье – быть граждани-
ном России!» Из числа счаст-
ливых новых россиян и Людми-
ла Тумаева. 

– Родилась я на Украине в 1946 
году, но вскоре с родителями уеха-
ла в Кемеровскую область, – де-
лится Людмила Георгиевна. – 

После окончания института  по 
воле судьбы оказалась в Казах-
стане, прожила там 42 года. Ког-
да мои дети выросли, то решили 
уехать в Россию, в Заводоуковск 
– тут  у нас  живут родственники. 
Вскоре сын и дочка стали звать 
сюда и меня.

Переезд не зря сравнивают 
с пожаром. Что уж говорить о 
переселении в другую, хоть и 
не чужую страну. Перед репа-
триантами всегда встаёт мно-
жество проблем – и бытовых, и 
юридических. Очень поддержа-
ли Людмилу Тумаеву сотрудни-
ки миграционной службы, кото-
рые консультировали её, помо-
гали оформить документы. 

И вот, наконец, состоялось 
долгожданное событие: в тор-
жественной обстановке в сте-
нах межмуниципального отде-
ла МВД «Заводоуковский» Люд-
мила Тумаева с гордостью при-
сягнула Российской Федерации. 

– Очень волновалась, слё-
зы катились от счастья! Спаси-
бо сотрудникам миграционной 
службы, которые работали со 
мной. Они не только докумен-
ты оформляли, но и морально 
поддерживали меня, не дава-
ли упасть духом, настраивали 
только на положительные эмо-
ции и результат, – поделилась 
своей радостью новоиспечён-
ная россиянка.

Любовь ПЕЧЕРИНА, 
пресс-секретарь 

 межмуниципального 
отдела МВД

 «Заводоуковский»
Фото из архива 

межмуниципального отдела 
МВД «Заводоуковский»

Четверо жителей Заводоуковского округа, не имевших до 
этого гражданства нашей страны, в последние дни августа 
принесли присягу на верность Российской Федерации.

• С получением гражданства Российской Федерации горожанку 
Людмилу Тумаеву поздравил исполняющий обязанности начальника 

межмуниципального отдела МВД «Заводоуковский» 
Александр Фёдоров.

  ОБРАЗОВАНИЕ  

Сочинение 
как первый шаг к ЕГЭ

Определена дата написания итогового сочинения в школах 
на допуск к единым государственным экзаменам – 4 декабря.

Учащиеся с ограниченными 
возможностями здоровья вместо 
сочинения могут написать изло-
жение. Оцениваться как то, так 
и другое будет по системе «за-
чёт/незачёт».

В 2019-2020 учебном году ут-
верждены пять открытых направ-
лений тем сочинений: «Война и 
мир» (к 150-летию великой кни-
ги Льва Толстого), «Надежда и 
отчаяние», «Добро и зло», «Гор-
дость и смирение», «Он и она». 
Окончательно же темы для школ 
каждого часового пояса станут 
известны за 15 минут до нача-
ла испытания.

Те, кто не справится с  итого-
вым  сочинением  или не напи-
шет его по уважительным при-

чинам, смогут исправить поло-
жение в дополнительные сроки 
– 5 февраля и 6 мая 2020 года. 
Хорошо написанное сочинение 
послужит не только допуском 
на ЕГЭ, но и в течение четырёх  
лет его результат может быть 
использован для поступления в 
вузы, где от абитуриентов тре-
буют такую письменную работу. 

Выпускники прошлых лет при 
желании могут написать сочине-
ние или переписать его, если не-
довольны предыдущими резуль-
татами. При этом в вузы они смо-
гут предоставить сочинение те-
кущего года, а старое будет ан-
нулировано.

Подготовил 
Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Карлсон в шашки не играет
Ежегодный шашечный турнир среди дошкольников про-
шёл  недавно в Заводоуковске.

Как сообщила старший вос-
питатель детского сада «Алё-
нушка» Наталья Волкова, за 
доски сели 24 детсадовца из 
12 дошкольных учреждений. За 
малышей азартно болели их ро-
дители и воспитатели. Главным 
судьёй состязаний был участ-
ник заводоуковского шахмат-
ного клуба Андрей Назаров, а 
почётным гостем – проказник 
Карлсон, который живёт на кры-
ше. Правда, в шашки он играть 

не научился, но за победителей 
порадовался. 

Первое место среди маль-
чиков занял воспитанник дет-
ского сада «Сказка» Егор Мар-
мышев. А у девочек конкурен-
ция была такая, что золото при-
шлось разделить между Таиси-
ей Шелеповой из детского сада 
«Алёнушка», Миленой Будахян  
из детсада «Берёзка» и Ариной 
Завьяловой из «Чебурашки». 

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ


